
Pertemuan itu berlangsung di

Hotel Fairmont, Jakarta, Kamis

(13/10), turut dihadiri oleh Ketua

Umum PSSI, Mochamad Iriawan.

Selain itu, utusan dari Polri se-

jumlah Kementerian turut hadir

di sana untuk mendiskusikan

timeline dan action plan.

Paparan timeline PSSI dalam

rangka perbaikan sepakbola na-

sional menunjukkan hal menarik.

Timeline tersebut mencantumkan

Liga 1 akan dimulai akhir

November. Presiden FIFA, Gianni

Infantino, tampaknya bakal mem-

bantu menyuarakan Indonesia

siap menggelar kejuaraan olahra-

ga dengan aman.

"Tanggal 15 November,

Presiden FIFA akan hadir di G20.

Ini pertemuan kedua untuk

menyuarakan bahwa Indonesia

adalah tempat yang aman untuk

acara internasional dan siap

memulai Liga," ujar Iwan Bule.

Dalam kesempatan itu juga,

Iwan Bule meminta maaf atas ter-

jadinya Tragedi Kanjuruhan.

Iwan menyebut PSSI akan

bertanggung jawab penuh atas

apa yang terjadi. "Pertama-tama

saya atas nama federasi, sekali la-

gi memohon maaf atas apa yang

terjadi, tragedi. PSSI bertanggung

jawab sepenuhnya dari kejadian

ini," kata Iwan.

Permintaan maaf tersebut di-

ucapkan Iwan Bule saat membu-

ka keterangan soal dibentuknya

tim task force transformasi sepak-

bola Indonesia di Jakarta, Kamis

(13/10). Berita terkait di halaman

20.

Iwan yakin pembentukan tim

task force bisa menjadi momen-

tum perbaikan penyelenggaraan

sepakbola Indonesia. "Sebagai

jawaban, kami sepakat memben-

tuk task force atau satgas trans-

formasi sepakbola yang tentunya

berisi pemerintah, kemudian dari

FIFA, ini ahli-ahli semua dalam

bidang sepakbola, safety maupun

stadion dan sebagainya, dan juga

hadir juga AFC, juga hadir dari

Polri, Kemenpora, Kemendagri,

PUPR, Kemenkes," ungkapnya

Di waktu yang berbeda, Ketua

Umum PSSI Mochamad Iriawan

didampingi Wakil Ketua Iwan

Budianto memenuhi panggilan

Komnas HAM, Jakarta, Kamis

(13/10). Komnas HAM meminta

keterangan PSSI dan pihak

penyelenggara siaran pertanding-

an Arema melawan Persebaya 1

Oktober 2022 untuk proses pe-

mantauan dan penyelidikan atas

kasus tragedi kemanusiaan

Stadion Kanjuruhan Malang

Sementara itu, Ketua Tim Ga-

bungan Independen Pencari

Fakta (TGIPF) Tragedi

Kanjuruhan, Mahfud MD menga-

takan, pihaknya telah meram-

pungkan pengerjaan laporan

akhir hasil penyelidikan peristiwa

yang terjadi pada Sabtu (1/10)

lalu. Mahfud memastikan bahwa

laporan tersebut akan diserahkan

kepada Presiden Joko Widodo 

* Bersambung hal 7 kol 1

TIDAK lama lagi krisis energi berbahan fosil (BBM) akan

tinggal jadi sejarah. Lambat tetapi pasti energi hijau berlabel

energi listrik akan jadi salah satu alternatif andalan tang

cepat dimanfaatkan untuk berbagai keperluan keseharian. 

Diperlukan dana tidak sedikit, paling tidak Rp 500 triliun,

untuk membangun investasi energi listrik. Namun Indonesia

�pasar besar� yang sudah menyiapkan uba rampe konversi

BBM fosil ke energi hijau, yakni energi listrik. Pemerintah

terus mendorong kendaraan roda empat dan sepeda motor

listrik yang  disebut akan menjadi kendaraan masa de-

pan. Tidak  membutuhkan bahan bakar fosil untuk men-

jalankan mesin. Proses pengisian ulang pun sangat mudah,

hanya mengisi atau charging di stasiun pengisian baterai

yang kini sudah kian menjamur.

* Bersambung hal 7 kol 1

YOGYA (KR) - Pemanfaatan tanah kas desa yang

melanggar peraturan karena tak sesuai peruntukan per-

lu perhatian dan penanganan serius. Tindakan itu di-

lakukan, karena pihak pengembang yang diduga

melanggar aturan berkaitan dengan pemanfaatan tanah

kas desa, belum sepenuhnya melaksanakan isi somasi

Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X. Salah

satunya, menghentikan pembangunan di atas tanah kas

desa yang belum berizin.

"Beberapa waktu lalu Pemda DIY sudah mengirim

surat peringatan kedua (SP 2) kepada pengembang yang

diduga melakukan pelanggaran pemanfaatan tanah kas

* Bersambung hal 7 kol 4

PENDIRIAN BANGUNAN DI TANAH KAS DESA

Somasi Tak Digubris, Dilayangkan SP Ketiga
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PEMBANGUNAN KERETA CEPAT JAKARTA-BANDUNG 88,8 PERSEN

Juni 2023 Diyakini Sudah Beroperasi 
BANDUNG (KR) - Pre-

siden Joko Widodo (Jokowi)

mengatakan pembangunan

Kereta Cepat Jakarta-

Bandung sudah mencapai

88,8 persen, saat meninjau

Stasiun Tegalluar, Kabu-

paten Bandung, Jawa Ba-

rat, Kamis (13/10). Kereta

cepat pertama di kawasan

Asia Tenggara itu bakal

beroperasi sekitar bulan

Juni 2023.

Dia pun tak menampik

bahwa pandemi Covid-19

sempat membuat pemba-

ngunan sedikit terlambat.

"Kita harapkan dengan

Kereta Api Cepat Jakarta

Bandung ini mobilitas

orang dan barang bisa men-

jadi cepat dan meningkat

kemudian daya saing kita

juga akan semakin kuat,"

kata Jokowi.

Presiden menyebutkan

kendala yang terjadi dalam

pembangunan itu yakni

saat membuat dua terowon-

gan, yakni di Tunnel 2 dan

Tunnel 11. Menurutnya di

area tersebut kondisi tanah-

nya sempat menyulitkan

pembangunan.

"Memang tanahnya yang

sangat sulit dikendalikan,

tetapi Alhamdulillah seka-

rang sudah selesai," kata

Jokowi.

Kereta cepat yang segera

hadir di Indonesia itu menu-

rutnya diharapkan memu-

nculkan banyak titik ekono-

mi baru, mulai dari ka-

wasan Jakarta hingga

Kabupaten Bandung.

Selain itu, dia berharap

nantinya kereta cepat itu

membuat transportasi se-

makin terkoneksi, baik de-

ngan pelabuhan, bandara,

atau dengan transportasi

lainnya.

* Bersambung hal 7 kol 1

KR-Driyanto

Sebuah truk melintasi genangan air di Desa Notog, Patikraja, Banyumas, Jawa Tengah, Kamis (13/10).

BENCANA LANDA BANYUMAS

65 Kejadian Longsor, 10 Banjir
BANYUMAS (KR) - Hujan deras yang mengguyur

wilayah Banyumas, Jawa Tengah, Rabu (12/10) hingga

Kamis (13/10), menyebabkan bencana tanah longsor

dan banjir di sejumlah lokasi. Badan Penanggulangan

Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Banyumas men-

catat 65 kejadian longsor dan 10 kejadian banjir.

Dimungkinkan data bencana masih bertambah.

"Longsor terjadi di 65 lokasi, sedangkan banjir luapan

di 10 lokasi. Itu data kejadian dari Rabu sore hingga

Kamis siang ini," kata Kepala Pelaksana BPBD

Banyumas Budi Nugroho, Kamis (13/10) siang.

Menurut data BPBD Banyumas, 65 lokasi longsor ada

di sejumlah kecamatan. Di antaranya Pekuncen,

Ajibarang, Gumelar, Wangon, Kebasen, Lumbir,

Purwojati, Kemranjen, dan Tambak.

Sedangkan 10 lokasi banjir antara lain di Desa

Kedungpring Kecamatan Kemranjen, Desa Kracak-

Darmakradenan Kecamatan Ajibarang, Desa Sa-

wangan Kecamatan Kebasen, Desa Kebarongan

Kecamatan Kemranjen, Desa Karanggedang Keca-

matan Sumpiuh, Desa Notog Kecamatan Patikraja,

Desa Prembun Kecamatan Tambak, Desa Karangendep

Kecamatan Patikraja, Desa Plangkapan Grumbul

Nusapule Kecamatan Tambak, dan Desa Gebangsari

Kecamatan Tambak.

Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika

(BMKG) memprakirakan hujan lebat hingga ekstrem 

* Bersambung hal 7 kol 1

PRESIDEN MINTA

Kembangkan Vaksin Buatan Dalam Negeri
BANDUNG (KR) - Presiden Joko Widodo (Jokowi)

meminta jajarannya untuk mendukung sekaligus men-

dorong program pengembangan vaksin di Tanah Air

agar Indonesia dapat lebih mandiri dalam memenuhi

kebutuhan vaksin nasional.

"Pak Menteri BUMN, Pak Menteri Kesehatan, dorong

terus Bio Farma sehingga nanti akan betul-betul meng-

hasilkan sebuah revenue yang semakin besar bagi ne-

gara dan kita memiliki kemandirian, berdikari betul di

dalam urusan vaksin," kata Presiden Jokowi ketika

meluncurkan sekaligus meninjau penyuntikan perdana

vaksin Covid-19 produksi dalam negeri, vaksin IndoVac,

di pabrik PT Bio Farma, Bandung, Jawa Barat, Kamis

(13/10).

Kepala Negara mengungkapkan, kapasitas produksi

vaksin IndoVac mencapai sekitar 20 juta dosis di tahun

ini, dan akan meningkat menjadi 40 juta dosis di tahun

mendatang. "Kapasitas di tahun ini nanti kurang lebih

20 juta, tadi Pak Dirut Bio Farma menyampaikan,

tahun depan bisa 40 juta, dan kalau memang pasar

masih memerlukan bisa sampai ke 120 juta dosis

vaksin," ujarnya.

Presiden pun mengapresiasi semua pihak yang telah

mendukung pengembangan vaksin Covid-19 produksi

dalam negeri yang dilakukan dalam waktu 1,5 tahun ini.

"Inilah saya kira sebuah kerja keras sumber daya manu-

sia muda kita dalam menggarap sebuah vaksin baru,

dari hulu sampai hilir, ini memakan waktu IndoVac dari

awal sampai sekarang 1,5 tahun, juga diam enggak per-

nah bersuara tahu-tahu jadi IndoVac," tuturnya.

* Bersambung hal 7 kol 6

KR-Antara/Hafidz Mubarak

Presiden Joko Widodo (kiri) didampingi Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil
meninjau proyek Kereta Cepat Jakarta Bandung di Stasiun Tegalluar,
Kabupaten Bandung, Jawa Barat.

● SUATU malam, seekor

kucing memain-mainkan

kalung kartu identitas murid

milik anak kami, sampai

kalung kartu itu melingkari

tubuh kucing. Kemudian

kucing itu lari. Pagi harinya,

anak kami bingung mencari

kartu identitasnya. Ketika di-

cari, ternyata kalung itu dite-

mukan di dekat pagar te-

tangga. (Marfudin Saputra

AMd, Perumahan Muham-

madiyah Kadirojo, Dusun

Kadirojo 2 Jalan Anggrek RT

05 RW 02 Purwomartani,

Kalasan Sleman 55571)-f

JAKARTA (KR) - Setelah bertemu dan berdiskusi de-

ngan perwakilan FIFA, PSSI telah  menetapkan timeline

terkait langkah-langkah yang dilakukan dalam pembe-

nahan sepak bola nasional. Adapun Liga 1 2022-2023 di-

rencanakan dimulai akhir November.


